

Antrag

An den Rat der Stadt Schwelm

Antragsteller: DIE LINKE. Fraktion im Rat der Stadt Schwelm

Charta der Vielfalt

DIE LINKE. Fraktion im Rat der Stadt Schwelm stellt folgenden Antrag.

Die Stadt Schwelm unterzeichnet die Charta der Vielfalt

siehe hier

<https://www.charta-der-vielfalt.de/>

und weist auf ihrer Homepage bzw. in Stellenanzeigen darauf hin.

Begründung:

Die Stadt Schwelm hat sehr viele offene Stellen, schöpft aber möglicherweise nicht alle Ressourcen und Möglichkeiten aus, um sich als attraktiver Arbeitgeber zu präsentieren. Im 21. Jahrhundert ist es daher unerlässlich, sich als Arbeitgeber zu Diversität zu bekennen.

Die Urkunde „Charta der Vielfalt“ wurde schon 2006 gemeinsam von Unternehmen und der Politik ins Leben gerufen. Ziel der Initiative ist die Schaffung eines vorurteilsfreien Arbeitsumfeldes und dass alle Beschäftigten – unabhängig von Alter, ethnischer Herkunft und Nationalität, Geschlecht und geschlechtlicher Identität, körperlichen und geistigen Fähigkeiten, Religion und Weltanschauung, sexueller Orientierung und sozialer Herkunft – Wertschätzung erfahren. Im Nachgang zur durchgeführten Mitarbeitendenbefragung und zum beschlossenen Antrag „Demokratie verteidigen, Weltoffenheit zeigen“ sollte die Stadt Schwelm durch die Unterzeichnung der „Charta der Vielfalt“ auch nach außen hin auf der Homepage präsentieren, dass sie Vielfalt lebt. Sie sollte damit dem Vorbild der Kreisverwaltung des Ennepe-Ruhr-Kreises folgen.